

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadträtin Beatrix Burkhardt

## **ANTRAG**

11.09.2020

### **Planungssicherheit für das Forum Humor**

Die Landeshauptstadt München prüft die Lösung des Forum Humor und komische Kunst e.V., die Viehhofbank durch einen bereits gefundenen Investor sanieren zu lassen und setzt diese Lösung schnellstmöglich um.

#### **Begründung:**

Das Forum Humor ist ein für die Landeshauptstadt München besonderes Projekt. Auch die Räumlichkeiten in der alten Viehhofbank sind besondere. Beides passt demnach gut zusammen. Geplant sind beispielsweise ein Café, humoristische Veranstaltungen, Workshops und Ausstellungen.

Darüber hinaus soll das Haus mit dem benachbarten Wirtshaus im Schlachthof und dem neuen Volkstheater Synergien nutzen und ein neues kulturelles Zentrum im Münchner Schlachthofviertel bilden.

Der aktuelle Vorschlag der Humoristen besagt, dass ein bereits gefundener Bauunternehmer das Gebäude in Erbpacht übernehmen könnte und auf eigene Kosten saniert, um es dann dem Forum Humor zu vermieten.

Dies wäre in Zeiten finanzieller Knappheit die günstigste Lösung, um für München ein weiteres einzigartiges Kulturangebot für unterschiedliche gesellschaftliche Gruppierungen zu schaffen.

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender

Beatrix Burkhardt  
Stadträtin